
Der Vorsitzende bedankt sich bei der Schulrätin auch im Namen des 1. Stadtrates, des Aus-
schusses und der Fachabteilung für die gute, vertrauensvolle Zusammenarbeit und für die 
konstruktive Beteiligung an den Sitzungen. Er hofft, dass sie Neumünster stets in guter Er-
innerung behalten wird und wünscht ihr für die Zukunft alles Gute. 

 
Der Vorsitzende stellt fest, dass ein angekündigter Fragenkatalog der Vorsitzenden des 
Kreiselternbeirates für Regionalschulen, Frau Vogt, weder bei ihm noch bei der Verwaltung 
eingegangen ist. 
 
Der Vorsitzende bittet darum, zukünftig jegliche Informationen zum nicht-öffentlichen Teil 
der Sitzung nur den zur Verschwiegenheit Verpflichteten zukommen zu lassen. 
 
 
 


